

## Herzliche Einladung zu "Uhle klingt!" Eine Initiative der Instrumentallehrer und Musiklehrer der Waldorfschule Uhlandshöhe.

Wir wollen für einen Nachmittag die Uhle zum Klingen bringen. Dafür sorgen Instrumental-und Musiklehrer mit ihren Schülern und Ensembles. Zum Zuschauen, Zuhören, Ausprobieren und zu Austausch und Gespräch wird viel Gelegenheit sein.

Für Eltern und ältere Schüler bietet Andrea Haupt einen Workshop "Atem, Stimme und Bewegung" an.

Um unser leibliches Wohl in Form von Kaffee und Kuchen kümmern sich Schüler und Eltern der Schule.

Wir freuen und über regen Besuch bei hoffentlich frühlingshaftem Wetter...